

EMBAJADA DE CHILE

La Paz, 13 de Mayo de 1958

Señor don
Edmundo Pérez,
Santiago

Estimado Edmundo:

Me refiero a tu carta de 7 de Mayo del presente año, recibida hoy.-

Ante todo quiero contarte, que nada he recibido del PAL, lo que ha perturbado mi acción aquí.- Respecto a la renuncia misma, ha pasado lo siguiente: El día Martes, o Miercoles 7 recibí respuesta del Presidente Ibañez, en la cual me manifiesta su deseo de que continúe al frente de la Embajada, y me rechaza la renuncia presentada.- En ese cable el Presidente y el Canciller, hacían algunas consideraciones que si bien eran halagadoras para mí, me provocaron una gran confusión.- Entonces empecé a llamar por teléfono a A. Droguett, y no me pude comunicar con él pues estaba enfermo.-

Fracasadas estas gestiones, e imposibilitado para insistir por cable ante el Presidente, resolví escribirle al Ministro Sepúlveda, contándole todos los problemas personales que tengo en estos momentos. Me preocupaba especialmente, que mi no viaje a Chile, pudiera interpretarse como "achaplinamiento" y que ello le pudiera causar daño a Eduardo Frei.-

Hoy día, recibí un nuevo cable de Sepúlveda, en que me da cuenta de haber impuesto de mi carta al Presidente, el que lamentaba que me alejara de la Embajada, pero que en las condiciones expuestas me aceptaba la renuncia, autorizándome para viajar el 20 de Junio.- En realidad las demoras, perjudicaron mi decisión de irme el 26 de Mayo, como lo había dispuesto, pero tal como se presentaron las cosas, no quedaba otra cosa que prorrogar la vuelta aunque sea por unos veinte días.- Yo viajaré con mi mujer el día 16 de Junio, para llegar el 17 a Antofagasta, y de ahí seguir a Santiago.-

Respecto al PAL, mas vale no hablar.- En Santiago, estaré en contacto contigo, y te ayudaré en lo que pueda, pero no aceptaré designación oficial del Partido, de la actual Directiva, que pese a la petición de la Junta, en mi presencia, han mantenido discreto silencio.-

Me alegro de las noticias que me das de la campaña, pero las noticias que llegan aquí son pesimistas. De todas maneras, me gusta el momento. Creo que es de lucha, y sobre todo de ataque.- En fin allá conversaremos y como siempre estaré a las órdenes de UDS.- Me alegra mucho saber lo de Urzua.- Allá veremos que otras cosas se podrán hacer.-

Si ves a Eduardo, un cariño abrazo, y para ti los mejores recuerdos de tu amigo,